

N'AVOUE JAMAIS

N'AVOUE JAMAIS déborde d'entrain.

C'est une comédie au sein d'une famille. Des personnages bien marqués : le papa, colonel à la retraite, un peu ridicule dans ses principes étriqués, le fils aîné, militaire, père de famille nombreuse, la fille, discrète sur sa vie privée, et le plus jeune, pacifiste, naturiste, et marionnettiste, rien pour plaire à son père...



Le jour où François apprend que sa femme Annie l'a trompé 40 ans plus tôt, c'est la catastrophe pour lui. Et une épopée pleine de rebondissements. Mais aussi l'occasion de s'interroger sur les liens qui unissent la famille, sur les valeurs familiales elles-mêmes.

Du rire et de l'émotion.

Une belle brochette d'acteurs.

Nous étions une douzaine et unanimement conquis.

Catherine